

## Bericht aus Bois d'Arcy

Liebe Müchelner Freunde,

Das alte Jahr geht zu Ende, es ist Zeit, Bilanz zu ziehen.

Zum 1. Mal hat die Arciser Bibliothek einen Preis der Leserratten organisiert. Vier Bücher für Erwachsene und drei Bücher für Jugendliche wurden vorgeschlagen. Treffen mit den Autoren, die zum 1. Mal veröffentlichten, wurden im **Januar** und im **März** veranstaltet. Arciser Leser wählten dann einen Gewinner in jeder Kategorie.



Im April wurde gewählt und die Preisverleihung hat am 14. Mai stattgefunden. Clémentine Beauvais gewann in der Juniorenkategorie und Léa Wiazemski in der Erwachsenen-kategorie.

Das Radrennen Paris-Nizza ist ein Etappenrennen in Frankreich. Die 75. Radfernfahrt 2017 fand vom 5. bis zum 12. **März** statt. Mit einer 148,5 Km langen Tour rund um Bois d'Arcy herum startete und endete die 1. Etappe in Bois d'Arcy. Der Franzose Arnaud Démare gewann diese 1. Etappe. Viele Arciser Vereine haben sich für dieses Ereignis eingesetzt. Leider hat das schlechte Wetter das Dorffest etwas verdrorben.



Bei der Meisterschaft Ile de France im Bogenschießen am 1. **Mai** errang der Arciser Bogenschießenverein Platz 1. bei der Veranstaltung

« Sporttrophäen » am 9. September in Bois d'Arcy erhielt die Mannschaft die silberne Trophäe.



Am 24. **Juni** wurde das neue Leichtathletikspielfeld in Anwesenheit von dem Vorsitzenden des Departementrates, Pierre Bédier, eingeweiht. Dafür hat die Stadt einen Geldzuschuß vom Departement erhalten. Viele Arciser haben sich dann auf die Bahn gewagt.



Unsere Städtepartnerschaft hat 2017 ihr 20-jähriges Bestehen gefeiert. Vom 24. bis zum 26. **März** waren 47 Müchelner in Bois d'Arcy. Auf dem Programm stand ein Besuch des Pantheons und des Senats in Paris.

Mehrere Vereine haben sich beteiligt. Treffen von Vereinen: Karate-Verein und Musashi, Tischtennis SV Grün-Weiss Langeneichstädt und Tischtennis von ASBA, Basketballabteilung vom SV-Mücheln und Basketballabteilung vom JA-Verein oder Vereinsdarbietung vom französischen Boxen und Wanderung mit dem Arciser Rentnerverein.

Um das Ereignis zu feiern, war eine Ausstellung « 20 Jahre Städtepartnerschaft » zu sehen, eine Geburtstagstorte wurde gegessen, ein Lied von der französischen Sängerin Barbara gemeinsam gesungen und Luftballons in die Luft geworfen.



Vom 29. **September** bis zum 1. Oktober waren 52 Arciser in Mücheln.

Auf den Spuren von Martin Luther wurden die Städte Mansfeld und Eisleben besichtigt.

Weitere Programmpunkte waren der Festakt mit Grußwort von Sven Schulze, CDU- Abgeordnetem im europäischen Parlament für Sachsen-Anhalt,

Enthüllung Gedenktafel sowie Baumpflanzung zur Erinnerung an die Gründung der Partnerschaft vor 20 Jahren.

Die "Europäische Begegnungsstätte der Kulturen" auf der Hochhalde Klobikau wurde auch besichtigt.

Die Vereine AS-Karate und Musashi haben sich zu einem Training getroffen.



Allen Müchelnern wünschen wir ein gesundes, erfolgreiches Jahr 2018 und unserer Partnerschaft weitere verheißungsvolle und fruchtbare 20 Jahre!



Bericht 2017  
Vom Arciser PK